



Firman acuerdos Cámara de Diputados y Tribunal Electoral

La Cámara de Diputados y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) firmaron dos acuerdos de colaboración, el primero es en materia de cooperación académica con enfoque en la publicación de temas de la igualdad sustantiva y el otro buscará institucionalizar la coordinación entre los dos poderes respecto a las notificaciones electrónicas de las sentencias que resuelven medios de impugnación.

La presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra, dijo que se realizará un convenio de las sentencias relativas a la igualdad sustantiva en materia electoral y las reformas que se materializaron dichas sentencias en San Lázaro, además de la impartición de diplomados y postgrados en materia electoral con perspectiva de género.

<https://mexico.quadratin.com.mx/firman-acuerdos-camara-de-diputados-y-tribunal-electoral/>